

EDITORIAL

Un nuevo número de la *Revista Electrónica del Instituto "Ambrosio L. Gioja"* de la UBA conoce la luz, correspondiente a la segunda entrega de 2013.

Como es de estilo, contiene un conjunto de artículos especializados, de carácter variado y plural. En este último sentido por los temas que abarcan y por las concepciones que sustentan. Todos ellos llevan firma y las opiniones que expresan deben atribuirse exclusivamente a sus respectivos autores. Nuestra publicación no discrimina ideológicamente y cree en la fecundidad del debate y del intercambio de opiniones, pero naturalmente ni se hace responsable más que de sus propias posiciones cuando ellas se explicitan de manera formal, por alguna razón; ni deja de manejar límites que se asocian con un claro compromiso democrático y republicano.

Los trabajos que se ofrecen en esta oportunidad a nuestros lectores, en su gran mayoría, pertenecen a jóvenes estudiosos y quizás por ello, se ocupan mayoritariamente de cuestiones de trascendencia social y de políticas públicas. Las actividades del Banco Mundial y del Estado Argentina en materia de integración social y derechos humanos; agua y saneamiento en la Provincia de Buenos Aires; las responsabilidades de la dictadura brasileña y el larvado reclamo de la ciudadanía; el espacio habitacional y las políticas de vivienda del GCABA; la problemática de los derechos indígenas y la efectividad de su implementación; la resolución de conflictos y las nuevas tecnologías y por último la posibilidad de pensar en una democracia radicalmente transformadora, son algunas de las temáticas visitadas.

Esperamos que nuestros lectores reciban con interés este nuevo ejemplar de nuestra *Revista Electrónica* y como hemos dicho muchas veces esperamos sus opiniones, pareceres y críticas para que ayuden a mejorar la calidad de nuestros esfuerzos.

Hasta el próximo encuentro, con la cordialidad de siempre.

Carlos M. Cárcova

Director